
 新聞やテレビでは、連日ロシアによるウクライナ侵攻と新型コロナ
ウイルス感染症のニュースを目にします。とりわけウクライナ侵攻
の映像を見るたびに心が痛みます。安心・安全に暮らせるありがた
さを改めて感じる日々です。
昨年は、長引くコロナ禍でみんなが疲弊しているなか、8月に安芸高
田市を襲った記録的豪雨により、多治比川が氾濫するなど各地で大
きな被害がでるという 非常に厳しい1年でした。
今年は、新型コロナウイルスの感染者が減少し、災害復旧が計画通
り進み、少しでも元気の出る1年になればと願っています。
コロナ禍の影響でこの2年間は地域の行事や各種大会などが中止・延
期になるなど、地域の方とコミュニケーションをとる機会が極端に
減りました。後援会だよりで少しでも議会活動をお伝えできればと
思っています。ご一読いただき、ご意見をいただければ幸いです。
また、事務所にもお気軽にお立ち寄りください。
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